

# Grünes Zentrum: Klage eingegangen

## Landesbund für Vogelschutz geht gegen Bebauung in der Ochsenau vor

**Landshut.** (ku) Am Dienstag ist bei der Stadt Landshut die Klage des Landesbundes für Vogelschutz (LBV) gegen den Bau des Grünen Zentrums in der Ochsenau eingegangen. Dies teilte zweiter Bürgermeister Thomas Haslinger (CSU/LM/JL/BfL) am gleichen Tag in der Frageviertelstunde des Umweltseminars mit, dessen Vorsitzender er ist.

Dass der LBV gegen den Neubau des Amtes für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten klagend wird, steht bereits seit einem Vierteljahr fest. Wie berichtet, könnte die Klage erhebliche Folgen für die finanzielle Lage der Stadt haben, da die Einnahmen aus dem Grundstücksverkauf bereits fest für die Sanierung des Heilig-Geist-Seniorenheims verplant sind, wie Oberbürgermeister Alexander Putz (parteilos) Anfang Dezember gegenüber unserer Redaktion sagte. Ein Sprecher des LBV sagte damals, dass man die Eskalation der Situation bedaure.



**In der Ochsenau soll das Grüne Zentrum entstehen, dessen Baubeginn durch die Klage des LBV erstmal in den Sternen steht.**

Foto: LZ-Archiv

Nachdem ein Brief an die Stadt, mit dem Appell, die Planung nicht umzusetzen, jedoch unbeantwortet geblieben sei, habe es als letzte Option nur noch die Klage gegeben. Auf

Nachfrage wurde vonseiten der Stadt am Mittwoch mitgeteilt, dass man sich aktuell noch nicht näher zu der Klage äußern könne. Die Angelegenheit werde geprüft.